



Le réseau européen Youth4 culture recrute un développeur informatique

Secteur : Culture, Europe

Poste : Développeur informatique

Type de contrat : Prestation de service

Durée : 1 mois

L'association :

L'association Artouchaud a été créée en 2012 par des étudiants en gestion culturelle pour mener à bien des projets culturels et artistiques.

Elle coordonne en particulier le réseau européen Youth4culture, qui regroupe des artistes et des jeunes professionnels en gestion de la culture et des arts à travers l'Europe. Nous comptons 7 groupes relais dans 5 pays européens (Espagne, France, Italie, République Tchèque, Slovaquie). Ce réseau est un espace d'échange sur les politiques culturelles nationales et communautaires en Europe, sur les défis et enjeux du secteur culturel européen actuel. Il favorise les rencontres professionnelles et en cela participe à l'émergence de projets transnationaux.

Le poste :

Afin d'améliorer sa communication interne et externe, le réseau souhaite se doter d'un site internet et d'un intranet. Il s'agit de :

- assurer la **communication institutionnelle du réseau** : présentation générale de son action et de ses membres, de ses activités et actualités, de ses partenaires,...
- assurer la **communication interne du réseau** en créant une plateforme d'échange de documents et de discussion accessible à ses seuls membres

Le développeur devra donc :

- créer un site internet pouvant prendre en charge ces deux aspects communicationnels
- assurer la formation des membres de l'association afin de leur permettre de gérer le site de façon autonome par la suite

Début de la mission : dès que possible

Candidature : Pour postuler, envoyer un CV et une lettre de motivation à artouchaud@gmail.com

Pour plus d'informations : <https://www.facebook.com/Youth4culture>